

美しく よさやとりえを伸ばし 瞳輝く学校

武里中だより

<https://schit.net/kasukabe/jhtakesato/>



春日部市立武里中学校 令和6年12月2日発行 12月号

文武両道、美しさ追求こそ、やりがい、生きがい成長の力となる！

(取り組みの姿勢、方法を突き詰める探究追求、振り返りと改善が伸ばすエネルギー)

校長

12月(師走)となりました。今年は気温が高い時期が長く、今が秋でしょうか、短いながらも素晴らしい紅葉が見られています。冬の訪れとなりました。学校では2学期のまとめ、世の中では1年のまとめの時期を迎えました。今学期を振り返りますと本校の魂・神髄の伝承と発揮による充実した学期となったと感じています。また11月は学習、部活、行事等で一生懸命に取り組む、挑むこと、個のよさやとりえを発揮し交わりながら結束していくこと、生徒間の心と力の伝承の場・充実でき歴史と伝統の継承・成果があり大きな財産となりました。合唱祭もコロナ禍明けで初めて全校生徒・保護者・教職員・関係者が一同に会して実施でき感動・感謝あふれる音楽の時、日・機会が実現できました。人や心の素晴らしさ、歌を通して表現すること、伝え合うこと、響き合うこと、まさに、人が織りなす美の追求と発揮が豊かな心・体験となり今後に残る・残す、影響しさらなる飛躍の力になるからであります。また様々な教育活動・地域共育活動の機会もあり本校生徒の取り組みから人として将来に向けた成長・活躍場面もありました。11月2日は県の「彩の国教育の日、週間」の取り組みとして「全校授業参観・バザー」、3年生は進路相談面談週間、全校での人権集会、小中及び保護者・地域の方の参加からいじめのない社会(学校)へスーパー元気さわやか集会の取組がありました。運動部では県大会があり卓球部男子シングルスで第3位、バドミントン部では女子団体戦ベスト8、男子ダブルス、女子ダブルスが第3位、男子シングルス、女子シングルスが共にベスト8など素晴らしい成績を上げてくれました。さらなる飛躍を願い、また今も、次の機会に向かいひたひたと練習を重ねている運動部文化部による「無限の可能性・変容に期待」して止みません。本校は、よさやとりえを生かしみんなで団結・結束が伝統ですが、日常から心温かい言動や人及び全体のために尽くしてくれた生徒が多く三色旗賞で感謝を伝えています。12月1日現在、4月から249人の推薦があり贈呈しています。

さて、12月は、あえて「文武両道、美しさの探究追求こそ、やりがい、生きがい成長の力となる！」(取り組み姿勢、方法を突き詰める探究追求、振り返りと改善が伸ばすエネルギー)を目指したいと思います。3年生の校長面接で学習と部活動等の両立を目指したいと聞くことがあります。それはなぜでしょう。「生きていく、学び続けるため」それは、どちらも互いに影響し合うこと、すなわち自分で、自分から心と力を探究追求していく、磨きながら、感じる、得る喜び、うれしさが持て、そこから夢や目的目標を生み出し、設定し実現に向かい成し得る追求が生きている喜び・力(生きがい)を実感できる(探究と人間力向上)大切さだと思うのです。そこで、私から自分から、自分で磨く、鍛えていく上で考えていることを3つ伝えます。まず一つ目は「積極的に自分で皆や周りのことで良いと思ったことに進んで動いてみる」とことです。言われたからでなく、あいさつ、清掃、時間を守る、本校の生徒生活心得(モットー)にもありますが自分からであれば全体を見る、人を見ている、人に影響を与えている、強いては自分を動かしていく積極性が湧いてきて他の面にもやろうとする気持ち・力のつながると思うのです。二つ目は、「見る・聞く・話す・書く活動、すなわち言語活動でその時その時に集中して取り組む。」です。言語活動・能力と言われます。映画・ドラマでも途中から見てもなかなかわかりにくいですね。

☆12月と1月の主な行事予定☆

完全下校時刻 12月16:45 1月17:00

日	曜	12月の行事	日	曜	1月の行事
1	日		1	水	元日 休日
2	月		2	木	休日
3	火	木曜授業①～⑥ 2年高校出前授業(5・6校時)	3	金	休日
4	水	生徒朝会	4	土	
5	木	火曜授業①～⑤(6校時カット)	5	日	
6	金	3時間授業(月⑤火⑥) 給食なし、新入生1日入学	6	月	
7	土		7	火	
8	日		8	水	3学期始業式 1年事前集会
9	月	2年実力テスト(5教科) 専門委員会	9	木	給食開始 4時間 1年スキー教室
10	火	3年進路相談(3年5・6校時カット)	10	金	
11	水		11	土	1年スキー教室
12	木		12	日	
13	金	第4回学校運営協議会	13	月	成人の日
14	土		14	火	1年振替休日
15	日		15	水	5時間授業(6校時カット)
16	月		16	木	専門委員会
17	火		17	金	生徒朝会
18	水	1年スキー教室保護者会(6校時)	18	土	
19	木	4時間授業	19	日	
20	金	4時間授業 給食終了 2年総合学力検査(3教科)	20	月	
21	土		21	火	
22	日		22	水	3年給食なし(私立高校入試集中日)
23	月	短縮2時間+大掃除	23	木	3年4時間授業(私立高校入試集中日)
24	火	2学期終業式	24	金	
25	水	冬季休業日 3学年通知書配布 私立調査書配布	25	土	
26	木		26	日	
27	金		27	月	
28	土		28	火	
29	日	休日	29	水	
30	月	休日	30	木	
31	火	休日	31	金	5時間授業(6校時カット)

※変更の場合は、学校からの通知文、配信メール、学校ホームページ等でお知らせします。

【冬季休業日の留守番電話設定時間】 午後4時45分から翌朝午前8時15分まで

【全校授業参観】

「彩の国教育週間」の11月2日（土）に全校授業参観を行いました。1年生から3年生までのたくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。



【武里中バザー (PTA)】

11月2日（土）武里中バザーが開催されました。多くの地域の方とも交流することができ、PTA 役員の皆様を中心に保護者の皆様にたいへんお世話になりました。



【人権集会】

11月15日（金）にオンラインで全校人権集会を行いました。武里中学校では人権問題を身近なものとして意識するために毎年行っています。本年度は、「外国人と人権～違いを認め、共に生きる」（法務省人権擁護局）を視聴し、共生社会の中でのよりよい生き方について考えました。



【スーパー元気・さわやかキャンペーン】

11月28日（木）スーパー元気・さわやかキャンペーンを行い、校長先生や生徒会、保護者（PTA 会長）の皆様が参加しました。本年度は、「自分の良い所 友達の良い所を発見しよう」をテーマに武里小学校と備後小学校、正善小学校とオンラインで結び、話し合いを行いました。全校で自分の良い所を記入した紙を掲示物に張り付け、お互いの良さを伝え合うことができる機会となりました。



【第3回評価テスト】

3年生は11月18・19日、1・2年生は11月27・28日に第3回評価テストを行いました。これまでの学習の成果を発揮するように真剣に取り組んでいました。



【交通安全教室 (スケアード・ストレイト)】

11月21日（木）の交通安全教室は、スケアード・ストレイトに基づいて「ヒヤリ・ハット」体験をしました。自転車の事故を防ぐ交通安全の意識を高めました。



【生徒会役員・後期専門委員会】

生徒会役員と後期専門委員会が発足しました。11月7日（木）のオンライン生徒朝会で新役員の任命と2年生の各委員長が3年生から引き継がれた役割に取り組む意気込みを発表しました。



【進路学習授業研究会】

11月19日（火）2年生の進路学習授業研究会がありました。市内の先生方が進路学習の様子を参観し、よりよい授業の研究に取り組みました。

